

de la empresa sea dura: "No entendemos la decisión porque Policlínica no ha tenido ninguna denuncia y pagamos religiosamente a proveedores y trabajadores", matiza el director médico autorizado como portavoz del presidente.

A corto y medio plazo la situación sanitaria que se plantea en Granollers es complicada. En la Policlínica cada semana se atienden una media de 600 urgencias, casi cien por día. Evidentemente, este aluvión de personas puede 'reventar' las actuales Urgencias del Hospital por lo que el Servei Català de la Salut tienen previsto abrir con carácter provisional un servicio de urgencias en el centro de Granollers (se ha creado una comisión técnica para dar solución a los problemas que plantea esta decisión), no se sabe dónde. Ahora bien, las 23 mil consultas médicas anuales y las 4.000 intervenciones quirúrgicas, todas de patologías leves, sí que tendrán que realizarse en el Hospital.

Sin embargo, tanto el alcalde Josep Mayoral, como **Manel Balcells**, en calidad de Director de Estrategia y Coordinación del Departamento de Salud, un hombre que también ha sido clave en esta drástica toma de decisión porque, según interpretan en Policlínica, es conocida su animadversión profesional con su colega en traumatología el 'vice' Fernández Feirén, consideran que a largo plazo la sanidad de Granollers saldrá beneficiada porque la intención del Servei Català de la Salut es acudir al concurso que tiene previsto convocar los acreedores de Policlínica (Hacienda y la Seguridad Social) para tener la titularidad del edificio e integrarlo definitivamente en la red pública. Mayoral, además, manifestó implícitamente que aunque el concurso sea abierto, es decir que cualquier empresa privada del sector puede optar a quedarse con el edificio, se hará a la medida del Servei Català de la Salut que es el organismo que establece las pautas del concurso.

Así las cosas, los días de Policlínica del Vallès como entidad privada están contados: 90 días. Esta afirmación fue negada por las autoridades durante la rueda de prensa en la que dieron a conocer estos hechos, alegando que Policlínica es una sociedad mercantil privada y como tal puede continuar trabajando con el sector privado lo cual no deja de ser un simple formalismo. ¿Cómo va a trabajar si el personal será transferido al Hospital y el 90% de la facturación es del Servei Català de la Salut? y además, para más inri, cuenta como patrimonio un edificio embargado por Hacienda y la Seguridad Social.

El conflicto no ha hecho más que empezar.

Los hospitales de Granollers, Mollet y Sant Celoni firman un convenio marco de colaboración

Los tres hospitales vallesanos irán de la mano

Josep Garcia

JAUME RIBELL

Ofrecer una atención integral, coordinar las acciones para optimizar recursos y mejorar la calidad en la atención a los usuarios. Esos son los principales objetivos del convenio marco que firmaron el pasado miércoles los tres hospitales de la comarca: el de Granollers, el de Mollet y el de Sant Celoni. Un hecho que el alcalde de Granollers, **Josep Mayoral**, calificó como "un gran día para la sanidad de la comarca". Y es que como dijo el gerente de la Fundació Hospital/Asil de Granollers, **Rafael Lledó**, "el ejercicio de la suma no es fácil, pero sumar potencia, multiplica las posibilidades, y nos permite ser más competitivos que si fuéramos por separado".

El acto tenía lugar a la misma hora que en Barcelona el director general del Servei Català de la Salut, **Carles Manté**, entregaba una carta al gerente de Policlínica, en la que se le manifestaba la voluntad de su departamento de rescindir el convenio que le unía al sistema sanitario público, con lo que al Hospital de Granollers este convenio le llega justo en el momento en que tendrá que absorber la actividad de Policlínica.

Ya hace unos tres años que se han ido firmando diversos convenios de colaboración en varios campos, aunque es la primera vez en que los tres grandes centros de la comarca acuerdan un convenio marco para trabajar conjuntamente. Una iniciativa que como afirmó el gerente de la Fundació Hospital de Mollet, **Jaume Duran**, "es muy difícil de llevar a cabo, pero creemos en este proyecto y nos tiramos a la piscina conjuntamente", añadiendo que "la población debe conocer el esfuerzo que se está haciendo desde el ámbito sanitario para mejorar estos servicios". Y es que "de todos es conocido que la demanda sanitaria crece, y que los servicios son cada vez más especializados, por lo que cada día es más necesaria la colaboración entre centros", recordó Lledó.

Una colaboración que ya ha tenido más de un episodio previo. Y como esto del convenio marco queda como muy abstracto, los responsables de los



APUNTE Foto de familia de los firmantes. Arriba (de izq. a der.): Martí Fabré (presidente del Patronato de la Fundació Hospital de Mollet), Jaume Duran (gerente del Hospital de Mollet), Rafael Lledó (gerente del Hospital de Granollers) y Xavier Mate (gerente del Hospital de Sant Celoni). Abajo (de izq. a der.): Carme Guarro (regidora de salud de Mollet), Josep Monràs (alcalde de Mollet), Josep Mayoral (alcalde de Granollers) y Joan Castaño (alcalde de Sant Celoni).

centros explicaron casos concretos de colaboración para ejemplificar las ventajas que ésta representa tanto para los pacientes como para los profesionales.

El gerente de la Fundació Hospital de Mollet, **Jaume Duran**, recordó el caso de la oftalmología, campo en el que su centro tiene un convenio firmado con el de Sant Celoni: "Para atraer a buenos profesionales espe-

cializados, no basta con pagarles", afirmó Duran. "También se les debe ofrecer un proyecto atractivo, y eso no es fácil. Por eso creímos que era mejor unir esfuerzos que ir de forma autónoma y desligada".

Otro ejemplo lo aporta el doctor **Simón**, jefe de pediatría del Hospital de Granollers, que reafirmó que también "es complicado encontrar buenos profesionales en pediatría", por lo que el he-

Una experiencia positiva

Si los responsables médicos y políticos de los tres grandes centros sanitarios de la comarca se han "tirado a la piscina", como dijo el gerente del Hospital de Mollet, **Jaume Duran**, es porque desde hace unos tres años, ya se han ido firmando diversos convenios de colaboración que han resultado fructíferos. Un buen ejemplo de ello es el convenio de colaboración en oncología: "Es conocido que la cirugía oncológica se hace mejor cuantos más casos ha operado cada profesional y cada hospital", explicó el gerente del Hospital de Granollers, **Rafael Lledó**. A lo que añadió que "hay tipos de cáncer poco frecuentes que, si los hiciéramos los tres centros por separado, serían muy escasos". Gracias al convenio, estas operaciones se han unificado, lo cual "no significa que se haga todo en un solo centro", puntualizó Lledó, "sino que los mismos profesionales van pasando por los tres centros". Con esta colaboración, los profesionales que atienden estos casos están más especializados y mejor preparados y los pacientes pueden seguir acudiendo a su hospital más cercano, y no tener que ir al centro donde se encuentre ese profesional.